
様式１ 
達成度 
５ 目標を完全に達成した。  
４ 目標を概ね達成した。 
３ 目標を一部達成した。 
２ 目標をほとんど達成できなかった。 

議会事務局の目標（平成２０年度）自己評価書 

 
議会事務局長 斉藤 広   
１ 目標をまったく達成できなかった。  

 

個別事業とその目標 達成度 
目標達成の効果又は 

達成できなかった理由等 

１ 議会だよりの発行 

議会開催ごとに、議会広報紙である「議会だよりしすい」を発行し、議会運営や活

動の実態を町民に周知しておりますが、更に町民の関心を高めわかりやすい紙面づく

りを図ります。 

 

２ 議会ホームページによる議会運営の状況や活動状況の周知 

町民の議会への関心を高めるための方法の一つとして、議会ホームページ「議会だ

よりしすい」の掲載や「本会議会議録」の全文掲載を行い、会議内容の周知を図って

いますが、できるだけ速やかに掲載できるよう努力していきます。 

 

３ 映像配信による町議会の本会議状況の配信 

情報化社会の進展や議会の公開性、そして町民の町議会への関心を高める観点など

から、実施に向けて検討していきます。 

４ 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ライブ中継については、課内及び危機管理室、民間事業者

を交えて検討しましたが、庁舎内にあるサーバーの容量が

少ないため、アクセス数が数件と限られてしまうなどの問

題点が判明した。そこで、民間事業者への中継委託を検討

しましたが、初期設定費用や月利用料が発生することから

再度検討することとしました。 

また、議場の形状から遠隔操作なしのカメラでは、中継に

不向きなため、遠隔操作によるカメラ等の設備を設置しま

すと、予算の面で多額になることも判明したことから、再

度検討することとしました。 
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